



平成 最後の年



大場 羽琉さん
(経壇原)

新しいことに挑戦していきたいです。勉強では特に英語をがんばりたいです。

中学生になるので、生活のリズムを整え、勉強と部活動、両方がんばりたいです。



遠藤 飛芽さん
(舟形第3)



佐藤 美羽さん
(舟形第3)

勉強をがんばりたいです。その中でも、中学校では算数が数学になるので、特にがんばりたいです。

中学校では勉強、部活動をがんばり、何事にもチャレンジしていきたいです。



佐藤 理歩さん
(富田第1)

平成19年
舟形町では

2月・奥山翔太さん(現琴福寿野)
佐渡ヶ嶽部屋に入門

4月・デマンドタクシー試験運行開始
・定数削減後、初の町議会議員選挙

5月・仙台市立五橋中の教育旅行受け入れ

6月・松岡縫製株が舟形町に新工場
9月・東麻布街づくり協議会と震災避難協定を締結
11月・舟小PTAが日本PTA全国協議会長賞受賞

12月・新雪国工環境実験住宅完成

1月・防衛庁が「省」に昇格
3月・能登半島で大地震
8月・74年ぶりに最高気温更新40.9℃
10月・郵政民営化
日本では



平成 生まれの年男・年女に聞いた

年男・年女とは、生まれた時の十二支の年を迎えた男女をいいます。また、年神様のご加護を多く受けることができると考えられており、縁起が良いと言われています。

平成が最後の年である今回は、平成生まれの年男、年女に今年の抱負を聞きました。



沼澤 菓子さん
(一の関)

今年は、教員免許の取得に向けた勉強をがんばりたいです。昨年はやりたいことがたくさんあり絞れなかつたので、今年はまず、教員免許という一つの目標に向かって猪突猛進でがんばりたいと思っています。

年男である今年は、みなさんから信頼される整備士になるよう一層技術を磨き努力したいと思います。町内の先輩である中島さん、大場さんは特に手厚いご指導を頂いていますので、期待に応えられるよう自分のなりたい整備士像を目指しがんばります。



小関 修人さん
(長者原)

舟形町では

4月・生涯学習センターオープン

・若狭温泉周辺にコテージやテニスコートなどが完成

5月・福寿野地区に防災ダム完成

7月・農林漁業体験実習館の雪冷房システム初稼働

・チャイルドランドに「あゆっこふれあい橋」完成

8月・故佐藤充夫氏(舟形第3)が若狭温泉に鮎モニュメントを寄贈

9月・長沢地区に射撃センター完成

10月・国勢調査で人口7,546人に

1月・17日前5時45分、阪神・淡路大震災発生

3月・地下鉄サリン事件発生

6月・羽田→函館行きの全日空機がハイジャック

日本では

平成の亥年は何があった